

**釜石鵜住居復興スタジアム****リポビタンDチャレンジカップ**

7月27日釜石鵜住居復興スタジアムでラグビー日本代表VS フィジー代表戦の試合が開催されました。アクセスの悪いなか全国から1万3千人を超える観客で盛り上がりましたよ!(^_^)日本代表メンバーは鵜住居復興スタジアムで絶対に負けるわけにはいかない、この土地で勝たなければ意味がないと試合前日のミーティングで気持ちの一つにしてくれていたみたいです。SNSでも日本代表選手たちが復興へ応援してくれているメッセージがたくさん配信されていましたね(*^▽^*)本当に嬉しかったです。

リポビタンDカップ初戦でもありますし!日本代表ニュージャージの初お披露目でもある試合だったのでラグビーファンにとっても特別な日になりました。大松の職員も何名か観戦にいきましたよ~。理事長もいましたよ! いよいよスタジアムに選手が入場し、それだけで感動してしまいました。国歌斉唱は釜石東中学校の2年生です。日本代表と心をつにした国歌斉唱は鳥肌が立ちました。

試合は前半開始すぐ、松島選手のトライで会場は大盛り上がりでした。日本ペースで後半へ!フィジーも巻き返しましたが日本代表のスピードあるラグビーで34-21で日本代表が見事に勝利しました。ラグビー女子からみてもかなりのいい内容の試合でした。スクラムもフィジーに負けていませんでした。すごいぞ日本代表(^_^)

日本代表注目の選手を紹介します♪フォワードの稲垣選手です。新潟出身の選手ですごく復興を応援してくれている選手の一人です。今回の試合は、漢!稲垣選手の気合がすごく伝わりました。釜石が勇気をもらえるプレーでしたよ♪ラグビー日本代表がフィジー代表が釜石に元気をくれました。ありがとうございました。

スタジアムだけではありませんよ~!大松ではテレビ中継で利用者さんも盛り上がり応援してくれていたみたいです。「日本!日本」「がんばれ~」と声を出して応援していたみたいです。私が観戦に行くことを知っていた利用者さんは私がテレビに映らないか探してくれていたみたいです。嬉しいですね♪でも残念ながら、今回は映らなかったみたいです(笑)この便りが皆さんに届くころはW杯も大盛り上がりで日本代表は予選リーグを1位突破していることだと信じています。頑張れ日本。頼むぞリーチ。

※釜石復興スタジアムは9月25日のフィジー代表対ウルグアイ代表の試合が初戦でした。当日はブルーインパルスもきて盛り上がりました。世界中からラグビーファンが集まりましたね。東日本大震災の被害をうけた場所に建設された、釜石復興スタジアムを楽しみにしてきてくれる世界の人たちもたくさんいるみたいです。復興支援の恩返しが出来たらいいですね。以上、ラグビー女子釜石代表!野口彩子でした。



おめでとうございます！



火災想定総合訓練



いつまでもお元気で

いてくださいね(#^^#)



9月20日に消防署立ち会いのもと避難訓練を行いました。午後の作業時にA棟の乾燥機から出火を想定し、各科ごとに外へと避難しました。警報が鳴り、放送を聞いて全員で避難できました。職員は訓練と分かっていても警報が鳴るとやはり緊張が走ります…。署員からの講評は問題なし。その後施設内を点検していただきましたがそれも問題なしで安心でした(*^-^*) 日頃の訓練は大切ですが、もっとも避難する事がないのが一番です！火災が増える時期ですので気を付けていきましょう。

柏田キクエさんと沢本トキさんが今年で77歳の喜寿を迎えました。釜石市からお祝いを頂き笑顔で答えていました。お二人からひとコメントをいただきました。

キクエさん「健康で過ごしたいです」

トキさん「これからも元気で楽しく暮らしたいです」

お二人ともお身体に気を付けて生活してください(^^♪

火の用心！



秋の作業科外出

9月に入って続々と作業科ごとに外出をしましたのでその様子をお伝えします(^^♪

まずは2日に、しいたけ科。しいたけ科は配達などで外へ出る機会も多いですが、今回はマストを散策してきました。大槌町には欠かせないお店ですね♪昔と変わった所もあり、ウィンドウショッピングを楽しんだようです。山田方面をドライブしながら帰ってきました(*^-^*)

25日は健康増進科がラグビーW杯で盛り上がる中、避けて遠野方面へバスを走らせましたが、鶴住居スタジアムにブルーインパルスが来る！と言う事でそのまま鶴住居へ！ちょっぴりW杯気分を味わった健康増進科でした。みなさんW杯はご覧になりましたか？(^^)

26日は手芸科が大船渡方面へ！手芸科はバスの中でもワイワイ大盛り上がり！さすが女子達ですね～！話は尽きないようです。職員も含めみんなで女子会を楽しんできました。運転手の施設長だけ蚊帳の外(*^-^*)

27日は農工科が宮古方面へ！浄土ヶ浜で遊覧船でのクルージングを楽しんできました。お天気も良く行楽日和で、とても楽しく過ごしてきました(*^-^*)「かもめが近かった！」と興奮気味の農工科でした(^^)



編集後記

10月になりましたね。今年もあと2ヶ月！健康には気を付けて楽しく過ごして行きましょ！(^^)

野口・菊池(未)